



Testamente der Menschlichkeit

Hilfe braucht Dauer

Seit Jahren informieren wir Sie immer wieder darüber, für welchen Zweck wir Legate verwenden, die uns treue Rotkreuz-Freunde nach ihrem Tode vermacht haben.

Die Legate ermöglichen uns die Arbeit des Pflegenotrufes, helfen uns bei der Erneuerung unseres Fuhrparks, unterstützen uns bei der Ausbildung unserer Freiwilligen und erleichtern uns die Anschaffung jener Geräte und Ausrüstungsgegenstände, die für die Arbeit des Katastrophenhilfsdienstes unbedingt erforderlich sind.

Bitte machen Sie in Ihrem Bekanntenkreis großzügige Menschen darauf aufmerksam, wie viele Möglichkeiten es gibt, über das eigene Leben hinaus wirkungsvoll Gutes zu tun.

Unter dem Motto „Hilfe braucht Dauer“ kann beim Servicetelefon des Wiener Roten Kreuzes unter der Telefonnummer 050 144 eine

Broschüre bestellt werden, in der alle Informationen zum Thema „Ein Testament für die Menschlichkeit“ zusammengefasst sind.

Wer daran interessiert ist, mit dem für Testamentsanliegen zuständigen Geschäftsleitungsmitglied des Wiener Roten Kreuzes zu sprechen, möge unter der Wiener Telefonnummer 79580 /1403 (Stefanie Lorenz) seinen Rückrufwunsch deponieren.

Wenn Sie den Wunsch haben, persönlich von unserem Notar besucht zu werden, weil Sie schon ganz konkrete Anliegen haben, dann können wir Ihnen auch dieses Service bieten:

Bitte wenden Sie sich an:



Notar Dr. Rudolf
Schweinhammer
Landstraßer
Hauptstraße 39
1030 Wien

Telefon: 713 56 19

Mobil: 0676 5502840

E-Mail: notar@schweinhammer.at

Im Namen jener Menschen, denen wir dank der „Testamente der Menschlichkeit“ helfen konnten, sagen wir ein herzliches Dankeschön.

